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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 向山　正裕

 

委員

山本　勝博

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 中川　敬彦 生涯学習課　副主幹 工藤　功雄

 学校教育課長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 久武　滋

 生涯学習課長 中川　晃代 学校教育課　副主幹 齋藤　薫

 
子育て支援課長 六車　輝典 学校教育課　主査 鎌田　紘行

 学校教育課　主幹 政岡　克己 人権推進課　副主幹 三谷　栄芸

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　向山　正裕　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 
 
 
 
 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３

令和 4年第 4回（定例会）、第 5回（臨時会）東かがわ市教育委員会会議録
の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号 東かがわ市公民館条例の一部を改正する条例について

 
日程第６ 報告 第１号 東かがわ市学校医の委嘱について

 
日程第７ 報告 第２号 東かがわ市各種委員等の委嘱について

 
日程第８ 報告 第３号 令和４年度会計年度任用職員の任用について

 
日程第９ 報告 第４号

令和 4年度東かがわ市要保護及び準要保護児童生徒の認定
状況について

非公開

 
日程第 10 報告 第５号

令和 4年度入学する学校の変更申請（校区外中学への入学
予定者）の報告について

非公開

 
日程第 11 報告 第６号 区域外就学者の報告について 非公開

 
日程第 12 報告 第７号 令和 4年度東かがわ市英語教育推進計画について

 
日程第 13 報告 第８号 令和 3年度学校評価書の公表について

 
日程第 14 報告 第９号 東かがわ市地域部活動推進事業について

 
日程第 15 承認 第１号

専決処分承認を求めることについて（学校・こども園の主
任等の任命）
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

向山委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和 4年第 4回（定例会）、第 5回（臨時会）東かがわ市教育委員会会議録の

承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、４月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市公民館条例の一部を改正する条例について 
生涯学習課　工藤副主幹が説明。 

<質疑> 
○　向山委員　　　７月１日は議会を通してから施行になるのですか。 
○　中川部長　　　６月議会にこの条例をかけます。委員会付託になれば議決が６月下旬

となるため施行を７月１日としています。地元調整もできています。 
 
■日程第６　報告　第１号　東かがわ市学校医の委嘱について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
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○　特になし。 
 
■日程第７　報告　第２号　東かがわ市各種委員等の委嘱について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
○　樫原委員　　　　９ページの藪根校長先生の施設が白鳥中学校長になっているのです

が、これは引田中学校長に直すのですか。 
○　片山課長　　　　委嘱した時は白鳥中学校だったのでそのまま残しておりますが、表

記の方を引田中学校に修正させていただきたいと思います。 
○　樫原委員　　　　こども園の方も学校評議員で学校がつくのですか。 
○　六車課長　　　　制度の要綱自体が、学校評議員にこども園を含むという規定があり

ます。 
○　中川部長　　　　要綱の中に、こども園評議員も含んでいます。 
 
■日程第８　報告　第３号　令和４年度会計年度任用職員の任用について 
　学校教育課　片山課長が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９・10・11については非公開とする。 
 
■日程第 12　報告　第７号　令和 4年度東かがわ市英語教育推進計画について 
　学校教育課　鎌田主査が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　企画事業のところで、今年度の相手探し、イメージ的な描いている

ものはあるのですか。 
○　鎌田主査　　　　一昨年度あたりに、シンガポールを、結局頓挫したんですけど。も

ともと広島大学の先生と伝手があったこともあって、そっちのほう

で少し探りをいれていたものを本格的に今年してもいいのかな。た

だどの国がいいのかとかはまだ未定です。 
○　向山委員　　　　それともう一つ実践的なことで高校の英語学習のボランティアです

よね。このあたりを具体的にどういうイメージを描いておられるん

ですか。 
○　鎌田主査　　　　昨年度は中学生のやっている Hi-Ec英語クラブの方に、毎回ではな

かったんですけども来てもらって、テスト勉強のお手伝いとか、小

学生向けのハロウィンとかクリスマスのイベントの時にも三高生に
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来てもらってサポートというかお手伝いとして関わってもらったと

いうのはあります。 
 
■日程第 13　報告　第８号　令和 3年度学校評価書の公表について 
　学校教育課　政岡主幹が説明。 
<質疑> 
○　山本委員　　　　それと一つ細かいところで大川中学校の一番最後の来年度の指導の

重点の中で、今年度の大内大川方式の取組（プロジェクト）、この関

係は一応大内小学校との擦り合わせはもう十分出来て、プロジェク

トというのは大内小学校と中学校が一緒のことを考えているという

イメージでよろしいんでしょうか。 
○　政岡主幹　　　　はい 
 
■日程第 14　報告　第９号　東かがわ市地域部活動推進事業について 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　中体連の方は 3校のチームは OKになっているのですか。 
○　久武副主幹　　　令和 4年度の段階ではダメです。ただ来年度はそれは緩和されるら

しいです。 
 
■日程第 15　承認　第１号　専決処分承認を求めることについて（学校・こども園の主任

等の任命） 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　この中で再任用の先生を教えてください。 
○　久武副主幹　　　白鳥小学校の人権・同和教育主任　網先生、引田中学校 1学年主任　

土佐先生、大川中学校 2学年主任　桒島先生、保健主事　角先生で
す。 

 
 　 　

午後４時３５分　閉会
　 　

 　 　 　 　


